

**Navegación****secciones**Actualidad **RSS****Hemeroteca****Noticias**

Actualidad General

Discapacidad

Discapacidad al día

Fundación ONCE

Linea Social

Temas Especiales

Empleo

Formación

Salud

Legislación

Accesibilidad

Mundo Asociativo

Canal Junior **nuevo****servicios**

¿Te ayudo a navegar?

Callejero y rutas

Observatorio de infoaccesibilidad

Telecentros **nuevo**

Enlaces

Documentos

Agenda

Glosario

Datos estadísticos

Bibliografía

Guías

Boletín **nuevo**Galería Multimedia **nuevo****prensa**

Solidaridad Digital

Cermi

Nosotros

Otros medios

**comunidad**Weblogs **nuevo**

Foros

Concurso Discapnet

Chat

Debates 27/2007

Páginas Personales

Postales

Grupos **nuevo**

Wiki

Anuncios **nuevo****correo web**

usuario

contraseña

nuevo usuario**Noticia****EL CÁNCER DE PIEL SE HA MULTIPLICADO POR DIEZ EN ESPAÑA EN LOS ÚLTIMOS 20 AÑOS**

SERVIMEDIA

Los dermatólogos denuncian el riesgo de las cabinas de rayos uva, y también el que corren quienes trabajan al aire libre, como los albañiles

MADRID, 05-JUN-2007

La incidencia del cáncer de piel se ha multiplicado por diez en los últimos 20 años, según se puso de manifiesto hoy en Madrid durante la presentación de la Campaña Nacional de Prevención del Cáncer de Piel, impulsada por la Academia Española de Dermatología y Venerología (AEDV) en colaboración con los laboratorios La Roche-Posay.

Este dato pone de manifiesto que "en nuestro país las condiciones climáticas y los hábitos de vida hacen que el riesgo aumente, por lo que la prevención debería de ser mayor", explicó Bernardo Rabassa, presidente del Gabinete de Estudios Sociológicos Bernard Krief.

Este gabinete ha realizado el estudio "Conocimientos y hábitos de exposición solar de la población", que revela importantes lagunas en el conocimiento que los españoles tienen sobre los riesgos de la exposición solar. Por ejemplo, seis de cada diez ciudadanos desconocen su fototipo de piel, es decir, su grado de sensibilidad a los rayos del sol.

Julián Conejo-Mir Sánchez, presidente de la AEDV y jefe de Dermatología del Hospital Virgen del Rocío de Sevilla, señaló que el desconocimiento lleva a que "una gran mayoría de personas esté expuesta al sol, con riesgo de quemaduras". Añadió que, "aunque los especialistas saben que las personas no van a dejar de tomar el sol, hay que conseguir que lo hagan de forma saludable".

Además Conejo-Mir aseguró que se han detectado "48 casos sospechosos de cáncer de piel en Sevilla de 4.000 pacientes examinados a cargo de 280 dermatólogos que participaron en el estudio".

AL AIRE LIBRE Asimismo, "la despreocupación de las personas que trabajan al aire libre, como albañiles, jardineros, marineros, es un dato de extrema gravedad", afirmó el profesor titular de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, Agustín Buendía Eisman.

Este especialista apostó por una campaña de información dirigida a estos colectivos, en farmacias, piscinas, centros médicos y otros lugares públicos.

Según Buendía, también se ha constatado "el desconocimiento de los graves efectos de las cabinas de rayos uva entre sus usuarios". La AEDV va a impulsar cambios en las legislación, no para prohibir estos establecimientos, "pero sí para hacer que las personas y los centros estén cualificados".

Por último, los dermatólogos expresaron su voluntad de realizar otra campaña de prevención para escolares, ya que "son ellos los posibles futuros afectados por el cáncer de piel".

[Volver al índice](#)[Enviar a un amigo](#)[Imprimir](#)

2007 - Discapnet, El portal de la discapacidad
Fundación ONCE - Fondo Europeo de Desarrollo Regional
Desarrollado por [Technosite](#)

